
6 Pièces

280 m²

Réf. 85590983

20 000 €

Mouans-Sartoux
Maison à louer (06370)
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Une  villa  vraiment  exceptionnelle  et  unique,  conçue  par  le  célèbre

architecte  français  du  XXe  siècle  Jacques  Couelle,  ami  proche  de

Picasso et  de  Salvador  Dalí.  Ce joyau architectural  est  niché dans les

collines pittoresques de Mouans-Sartoux, offrant des vues à couper le

souffle  sur  la  baie  de  Cannes  et  les  collines  environnantes.  C'est  l'un

des  chefs-d'œuvre  les  plus  emblématiques  de  son  genre,  qui  allie

harmonieusement  l'art  et  la  nature.  La  villa  comprend  un  salon

spacieux, complété par un coin salon confortable, ainsi qu'une cuisine

entièrement équipée et une salle à manger, avec une ...

A truly exceptional and unique villa, designed by the renowned 20th-century French

architect  Jacques  Couelle,  a  close  friend  of  Picasso  and  Salvador  Dalí.  This

architectural  gem  is  nestled  in  the  scenic  hills  of  Mouans-Sartoux,  offering

breathtaking  views  of  the  Cannes  Bay  and  the  surrounding  hills.  One  of  the  most

iconic  masterpieces  of  its  kind,  it  seamlessly  blends  artistry  with  nature.The  villa

features a spacious sitting room, complemented by a cozy lounge area, along with

a fully equipped kitchen and dining space, complete with a walk-in cool room. The

kitchen opens to a charming ...
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